

令和3年1月8日

保護者各位

宮城県工業高等学校  
校長 秋山 幸弘  
(公印省略)

新型コロナウイルス感染症について（お知らせ）

厳冬の候、保護者の皆様におかれましてはますます御清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃から本校の学校教育活動に対する御理解と御協力を賜り感謝申し上げます。

さて、今回の本校生徒の新型コロナウイルス感染につきましては、保護者の皆様に変な御心配をお掛けすることとなり、心よりお詫び申し上げます。

今回判明した感染につきましては、冬季休業中の発症であり、昨日のうちに濃厚接触者の特定と施設設備の消毒が完了し、保健所からこれ以上の感染拡大の恐れがないと判断されたことから、県教育委員会と協議の上、本日からの通常授業を実施することといたしました。保護者の皆様には、何卒、御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

なお、新型コロナウイルス感染症による人権侵害や誹謗中傷などが社会的に問題視されておりますが、本校においても感染拡大防止対策をより一層進めるとともに、り患した御家庭のプライバシー保持や生徒の学校生活の安全を確保したいと考えております。各御家庭におかれましても、「新しい生活様式」に基づく感染対策の御確認と併せて、人権侵害や誹謗中傷などの防止に関する御指導をよろしくようお願い申し上げます。

<担当>

教頭 大高 和義・村上 孝志

TEL 022-221-5656